

Geld für Internetseite und Talentförderung

Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« spendet 500 Euro für Kulturforum und fünfmal 500 Euro an Musikschule



Fünfmal 500 Euro überreichen Stiftungspräsident Armin Häfner (linkes Bild, links) und Vorstandsmitglied Klaus Ruppert (rechts) an Fördervereins-Vorsitzende Helga Bucerius-Macco und den 2. Vorsitzenden Fokke Fokken. Rechts: Das Kulturforum erhält Geld für die Homepage. Unser Bild zeigt Klaus Ruppert (links) und Armin Häfner (4. v. links) mit Ulrich Eisenreich (2. v. links), Kerstin Eisenreich, Ursula Treppesch (2. v. rechts) und Günter Simon. (Fotos: ihm)

Bad Nauheim (ihm). Anerkennung für den Einsatz anderer Menschen zeigt erneut die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim«. In den Räumen des Best Western Hotel Rose-nau überreichten Stiftungspräsident Armin Häfner und Vorstandsmitglied Klaus Ruppert Schecks: 500 Euro fürs Kulturforum, 2500 Euro – verteilt auf fünf Jahre – für den Förderverein der Musikschule. Günter Simon (Vorsitzender Kulturforum) und Helga Bucerius-Macco (Förderverein) bedankten sich.

Wie Häfner erläuterte, wird mit der Spende ans Kulturforum eine Homepage aufgebaut. »Das soll die Tätigkeit des Vereins wirkungsvoll unterstützen«, sagte er. Im Oktober hatte die Stiftung ihren Ehrenpreis für besonderes ehrenamtliches Engagement an den Verein verliehen (die WZ berichtete). »Wir würdigten damit den großen Einsatz für die Erwachsenenbildung.« Besonderer Dank ge-

bühre Vorsitzendem Simon. Er amtiert seit 1979. »In seiner Tätigkeit spiegelt sich in hervorragender Weise bürgerschaftliches Engagement für die Bürger Bad Nauheims wider«, so Häfner. Das Kulturforum habe über 1000 Einzelveranstaltungen mit 80 000 Zuhörern, über 100 Studienreisen mit etwa 2500 Teilnehmern und über 240 Kammermusikabende mit 25 000 Musikfreunden auf die Beine gestellt. »Das ist wahrlich eine stolze Bilanz erfolgreicher ehrenamtlicher Bildungsarbeit vor Ort.« Die Verantwortlichen hätten langen Atem und hohe Kontinuität gezeigt, betonte Häfner.

Ausbildung wird unterstützt

Wie der Stiftungspräsident ferner ausführte, gehört »Ein Herz für Bad Nauheim« schon seit Jahren zu den Förderern der Musikschule. »Mehrere Schüler wurden in den letzten

Jahren finanziell unterstützt und damit in ihrer musikalischen Ausbildung gefördert.« Um die Unterstützung auch längerfristig zu gewähren, habe der Vorstand beschlossen, Musikschüler in den nächsten fünf Jahren mit jährlich 500 Euro zu bedenken. Die Auswahl liege in der Hand von Bildungseinrichtung und Förderverein. »Das schließt weitere jährliche Unterstützung nicht aus.« Zuletzt geschehen sei das mit einer Spende an das Querflötentrio, das die Ehrenpreis-Verleihung im Oktober musikalisch umrahmt hatte.

Simon sagte, es sei wichtig, die Arbeit des Kulturforums bekannter zu machen. Die Homepage leiste einen wichtigen Beitrag. Bucerius-Macco äußerte, der Musikschule bedeute die sichere Förderung viel. »Es ist eine gute Sache, Kindern in den nächsten fünf Jahren Stipendien zu geben.«